

106	UTBM Service communication	L'Est Républicain	23 Octobre 2023
		Montbéliard	Fresque du Climat

Une fresque pour sensibiliser aux causes du réchauffement climatique

« Comment ça, l'épargne, ça consomme ? » : l'une des questions que l'on a pu se poser au jardin de Maé, samedi après-midi. Et oui, épargner à la banque (sauf quelques-unes), ça consomme du CO2. Après une bonne soupe cuisinée par Murielle Forgard Laroche, Elise Bertillon, étudiante en science de la vie et de l'environnement a pu répondre à toutes ces interrogations.

Sous forme de jeu

Le contexte ? Une fresque du climat, cette association qui vise à sensibiliser le public au réchauffement climatique sous forme de jeu.

Quarante-deux cartes sont posées, et les participants à la fresque doivent déterminer les liens entre les dérèglements climatiques et leurs causes (souvent humaines). L'association annonce que déjà plus d'un million de personnes ont pris part à cette activité. Qui n'avait investi Montbéliard qu'à de rares occasions, notamment à l'UTBM avec 400 étudiants sensibilisés.

Valer, un adhérent du jardin de Mae, fait partie de la dizaine de participants du jour. Et se dit déjà « sensible au climat ». Il a pu, grâce à cette initiative portée par l'association du bureau des étudiants en sciences de la vie et de l'environnement, « affiner ces connaissances, entrer dans le détail de ces mécanismes ».